

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Las buenas cosas ocurren todos los días. Solo nos tenemos que dar cuenta de ellas. | Wilson Schaeff

SAN RAFAEL ALGONUBLADO 3º - 15º
GRAL. ALVEAR ALGONUBLADO 3º - 15º
MALARGÜE ALGONUBLADO 2º - 13º
SAN CARLOS ALGONUBLADO 4º - 15º

SUMATE
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 50,00 | VIERNES 12 DE AGOSTO DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 25 | Nº 7534 |

ENTREVISTA A PABLO ASENS

Vuelve el debate sobre tolerancia cero de alcohol al volante y desde la COVIAR explicaron su postura

Existe en el Congreso un proyecto que se está impulsando para establecer tolerancia cero de alcohol al volante. Esta ley está impulsada por grupos de familiares de víctimas de accidentes de tránsito y actualmente se está debatiendo en la Comisión de Transporte de la Cámara de Diputados. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos a Pablo Asens, vicepresidente segundo de la COVIAR. (Pág. 3)



El club luego del ascenso a División de Honor del rugby español en junio pasado, confirmó en estos días la continuidad del sanrafaelino Sebastián Caroci, quien ya se ha transformado en un referente del equipo. (Pág. 16)

Rugby: Sebastián Caroci renovó su vínculo con el Pasek Belenos de España

TODOS LOS RESULTADOS

Futsal: se completa la 5ª de la Copa San Rafael

Durante esta semana se está jugando la 5ª fecha de la Copa San Rafael organizada por la Asociación Futsal San Rafael, el torneo que reúne a todos los equipos de Primera División (A1, A2 y A3), que están divididos en dos zonas y este viernes se completará la fecha. (Pág. 15)



JURI EXPLICÓ CÓMO SE LLEVARÍA A CABO EN FM VOS 94.5

Proyecto "Nuevas Oportunidades de Empleo" para cambiar planes sociales por trabajo en blanco

La senadora nacional por Mendoza, Mariana Juri, presentó un proyecto de ley en el Congreso para replicar en todo el país el Programa Enlazados que se lleva a cabo en la provincia, y así poder transformar planes sociales en empleo genuino. (Pág. 6)

FRASE DEL DÍA

"Ni ego ni vedetismos pueden corroer la unidad de Juntos por el Cambio. La gran mayoría de la sociedad nos necesita unidos para defender la República y combatir al populismo" (Alfredo Cornejo le respondió a Carrió que en entrevistas apuntó a varios legisladores de Juntos por el Cambio por supuestos contactos con Sergio Massa)

MÁS NOTICIAS

Festejos por el 108º aniversario de General Alvear
Vecinos de Real del Padre se reúnen por la inseguridad

Piden extensión del troncal La Mora para llegar con gas a Monte Comán
Solicitan que la traza de la ruta provincial 153 pase a la órbita nacional

La impostergable lucha contra la pobreza
Protagonismo: **Los Pumas**

Nuestra Gente:
Habilidades tecnológicas
Salud:
Riñón